

京都カルチャー

よみがえる門 見えた葵紋



1625年に建てられた二の丸御殿の正門「唐門」。金箔や彫刻細工が随所に施された美しい姿に圧倒される=いずれも京都市中京区

歩くと音が鳴る」ついへりす張りの廊下も、かつては侵入者を知らせるための廊

意図されたものではなじうの説明文を掲示している。大修理が終われば音が聞こえないなるかも知れない。鳥居には「長い年月を経て継んべ床の固定金具と工夫とされてきた。これも数年前から



二の丸御殿の大広間に、計16体の人形が並べられている=京都市元離宮二条城事務所提供

特別入室も始まる。最近の城事情を見

がく「」と直じて、いざかんの状況でござります」と語る。

意図されたものではなじうの説明文を掲示している。大修理が終われば音が聞こえないなるかも知れない。鳥居には「長い年月を経て継んべ床の固定金具と工夫とされてきた。これも数年前から

歩くと音が鳴る」ついへりす張りの廊下も、かつては侵入者を知らせるための廊

意図されたものは老中の板倉勝重で、慶

意向を伝えたのは老中の板倉勝重で、慶

説明がされてきた。最近の研究で、諸藩に

は慶喜が大広間で大政奉還を宣言したと

川家の葵の紋が織り込まれていてもわかる

年に新たな発見もありました。

初の本格修理が続いている。京都市が20

年計画で2011年度から始め、これまで

徳川家康が1603年に築城して以来

理の第一弾として13年に往時の色鮮やか

織物にちなんだ彫刻で彩られており。大修

理が人形で再現され、見渡す

や隼、不死を象徴する青い蝶など長寿や

が集まつた諸藩の重臣と対面する場面

。優美な曲線を描く唐破風を持ち、鶴

た場じて知られる。大広間には、将軍

居将志総務課長は「実は大政奉還の場面

だ、京都元離宮二条城事務所の鳥

が人形で再現され、見渡す

や隼、不死を象徴する青い蝶など長寿や

が集まつた諸藩の重臣と対面する場面

。優美な曲線を描く唐破風を持ち、鶴

た場じて知られる。大広間には、将軍